

## EL PREMIO NACIONAL DE MUSICA AL MAESTRO PEDRO HUMBERTO ALLENDE

*Hallándose ya en la imprenta el presente número de nuestra revista, el 13 de Junio, el Jurado nombrado para discernir el Premio Nacional de Arte correspondiente a 1945, acordó por unanimidad proponer al Sr. Ministro de Educación Pública al maestro Pedro Humberto Allende, como el músico que es acreedor a esta distinción.*

*Sin perjuicio de comentar en el número próximo con la extensión que merece el fallo del Jurado, queremos hacer constar ya ahora nuestra entusiasta y calurosa felicitación al prestigioso músico, nuestro querido colaborador en estas páginas, Sr. Allende Saron. Incluímos asimismo un estudio biográfico sobre esta personalidad, que el lector podrá encontrar en otro lugar de nuestra presente edición.*